

Stage en juridiction, à qui adresser la lettre ?

Par **manon190**, le **25/11/2020** à **15:27**

Bonjour à tous,

j'aimerais effectuer un stage au sein d'un conseil de prud'hommes et me demandais à qui doit être adressée la lettre de motivation : j'imagine à un secrétariat. J'aurais donc aimé savoir si une personne ayant été confrontée à cette question était à même de m'apporter une réponse.

Merci par avance !

Par **nanou14**, le **27/11/2020** à **10:34**

Bonjour

Pour ma part, j'ai la plupart du temps pris l'initiative d'aller en personne en juridiction afin de me renseigner sur la marche à suivre. Lorsque ce n'était pas possible, j'ai appelé les juridictions. On m'a alors à chaque fois procuré une adresse mail spécifique à laquelle envoyer ma candidature; la lettre de motivation devant s'adresser au Président de la juridiction (concernant la Cour d'appel par exemple, c'était le Premier président de la Cour d'appel). Je ne sais pas ce qu'il en est pour le conseil des prud'hommes, mais vous pouvez toujours tenter d'appeler, et si vous n'arrivez pas à avoir de réponse rechercher où vous pouvez leur adresse mail, voire le nom de la personne présidant cette juridiction.

J'espère avoir pu vous aider.